

U 8 Turnier in Viernheim

Die „Judo-Kleinsten“ waren die „Größten“

Viernheim, 20. April 2013

Am 20. April fand in Viernheim zum ersten Mal ein Freundschaftsturnier für die aller kleinsten Judoka statt. Teilnehmen durften daran Kids aus befreundeten Vereinen des Viernheimer Judoclubs, die nicht älter als 7 Jahre waren. Insgesamt starteten 48 Kinder zwischen 4 und 7 Jahren aus 8 Vereinen. Sie sammelten erste Wettkampferfahrungen und es war erstaunlich, wie vielfältig und ausgefeilt schon verschiedenste Techniken gezeigt wurden. Betreut wurden sie von den Jugendtrainern Julia und Jan Mollet, bei denen wir uns auf diesem Wege nochmals herzlich bedanken wollen!



Die Platzierungen im Einzelnen:

Isabelle Beckmann	1. Platz	Tamara Beckmann	3. Platz
Noah Sommer	1. Platz	Masuricio Casaubon	3. Platz
Emmelie Stöhr	1. Platz	Marek Mikule	3. Platz
Muhammed Ensar Demir	2. Platz	Mona Sommer	3. Platz
		Isabell Stöhr	3. Platz
		Georgije Vuk Djuras	3. Platz

Herzlichen Glückwunsch!

Weitere Informationen zur Judoabteilung unter www.djk-judo-eppelheim.de